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Der Oberbürgermeister 04.11.2008 
 
1. Welche Gespräche wurden mit der Stadt, als Eigentümer der Bördelandhalle, bisher zu den  
neuen Planungen geführt? 
 
Der Oberbürgermeister wurde in 2 Gesprächen in Form von Ideenskizzen über Verbesserungs-
maßnahmen durch die Handball Magdeburg GmbH für die Bördelandhalle informiert.  
Inhaltlich wurden alternative Vorschläge zur baulichen Qualifizierung vorgestellt. Schwerpunkte 
bildeten beispielsweise ein nachhaltiger VIP-Bereich, die zeitgemäße Bewirtung für das 
Publikum und die Verbesserung der Nutzung außerhalb der Spieltage. 
Die Optimierung der Struktur der Halle sollte in einzelnen Bauabschnitten und damit ohne 
Ausfallzeiten erfolgen.  
 
2. Wie steht die Stadtverwaltung zu der geschilderten Thematik? 
 
Grundsätzlich entspricht eine insoweit baulich optimierte  Bördelandhalle auch den veränderten 
Nutzeranforderungen.  
 
3. Welche Zeitschiene kommt aus der Sicht der Stadtverwaltung für einen möglichen Ausbau der 
Börderlandhalle in Betracht? 
 
Zeitliche Aussagen zu einer Realisierung der vorgetragenen Ideenskizzen sind nicht konkret 
benannt worden bzw. gegenwärtig noch nicht möglich.  
 
4. Gibt es bereits Kostenschätzungen für die avisierten Maßnahmen und wie stellt sich die 
Stadtverwaltung die Deckung der entsprechenden Aufwendungen vor? 
 
Ein diesbezügliches Finanzierungskonzept wurde noch nicht vorgelegt. Für die Stadt soll keine 
finanzielle Belastung entstehen. 
 
 
 
Dr. Koch 
 




